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Abstract:

Food is a crucial issue for all peoples of the world, and that is why food security has
become a major priority within countries’ strategies and a goal that most of the world’s
peoples seek to achieve, especially in light of the economic and political transformations that
the world has known in recent years.

The issue of food security has occupied Algeria’s attention, also through many of its
attempts to reduce the food gap, starting with agricultural policies until the end of the
agricultural guidance program, but Algeria knew a deficit while meeting its food needs, this
was the result of challenges and threats faced by the policies and efforts that | made it to keep

it dependent on the outside world, which exacerbated the food problem.

Keywords: food security - agricultural policies - food deficit.
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Résumé:

L'alimentation est un enjeu crucial pour tous les peuples du monde, et c'est
pourquoi la sécurité alimentaire est devenue une priorité majeure dans les stratégies
des pays et un objectif que la plupart des peuples du monde cherchent a atteindre, en
particulier a la lumiere des transformations économiques et politiques qui le monde a
connu ces dernieres annees. La question de la sécurité alimentaire a retenu l'attention
de l'Algérie, également a travers nombre de ses tentatives de réduction du déficit
alimentaire, a commencer par les politiques agricoles jusqua la fin du programme
d'orientation agricole, mais I'Algérie a connu un déficit alors qu'elle subvenait a ses
besoins alimentaires, c'était le résultat des défis et des menaces auxquels sont
confrontées les politiques et les efforts que jai faits pour la maintenir dépendante du

monde extérieur, ce qui a exacerbe le probléme. Alimentaire.

Mots clés : sécurité alimentaire - politiques agricoles - déficit alimentaire
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